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Destacó que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos desempeña un rol

clave para los países miembros en el diseño, implementación y monitoreo de políticas para

responder a los desafíos actuales.
 
 

En el marco de su participación en la Reunión del Consejo de la Organización para la Cooperación y el

Desarrollo Económicos (OCDE) en París, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó de

una cena de trabajo acompañada por los ministros de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, de

Hacienda, Rodrigo Valdés; Secretaria General de la Presidencia, Ximena Rincón; Economía, Fomento

y Turismo, Luis Felipe Céspedes, y de Transportes y Telecomunicaciones, Andrés Gómez-Lobo. 

 

“La OCDE sigue desempeñando un rol clave al ayudar a nuestros países en el diseño, implementación

y monitoreo de políticas para responder a los desafíos que la moderna sociedad pone sobre nosotros”,

dijo la Mandataria.  

 

Añadió que “bajo el liderazgo de Ángel Gurría, la OCDE ha desarrollado un nuevo enfoque en el

crecimiento, basado en el bienestar de las personas y en la sostenibilidad del medio ambiente. Estos

esfuerzos están bien aterrizados y apoyados por la naturaleza multidisciplinar de la organización.

También reconocemos los esfuerzos del Secretario General por fortalecer la cooperación con otras



organizaciones internacionales y procesos regionales”, comentó la Mandataria. 

 

Asimismo, afirmó que “la disminución de la productividad y el crecimiento económico, el aumento de la

desigualdad, las crisis de migrantes y refugiados, la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible, el

Acuerdo de París sobre el cambio climático, entre otros, nos llaman con urgencia para que pongamos

todos nuestros esfuerzos, creatividad y voluntad política de encontrar soluciones para abordar estas

cuestiones de una forma eficaz y colaborativa”. 

 

La máxima autoridad nacional resaltó que “el principal desafío de Chile es promover el crecimiento

económico, mientras garantiza que todos nuestros ciudadanos tengan las oportunidades que necesitan

para cumplir con sus aspiraciones. Nuestra prosperidad debe tener estos dos elementos en su centro.

Nuestro paradigma es el Crecimiento Inclusivo; uno que inextricablemente vincule el crecimiento, la

inclusión y la sostenibilidad y donde las sociedades más inclusivas sean las más indicadas para llevar

los frutos del progreso económico para todos”. 

 

En la cena, la Mandataria recordó que al comienzo de su segundo mandato, su Gobierno asumió el

compromiso de adoptar reformas estructurales importantes para construir el progreso y una sociedad

más inclusiva en Chile. 

 

“Sosteniendo un enfoque sostenible y responsable de las políticas públicas, comenzamos nuestro

Gobierno con una profunda reforma tributaria para financiar un mejor y más inclusivo sistema

educativo, nuestra principal prioridad. Al mismo tiempo, estamos llevando a cabo un ambicioso

Programa de Productividad, así como un Programa de Energía, que ha dado lugar a un importantísimo

aumento en la inversión de energías renovables”, detalló.  

 

Además, destacó que “estamos modernizando las relaciones de trabajo, mediante la introducción de un

mayor equilibrio entre los sindicatos y las empresas. Y como mencioné en la mañana, nuestro sistema

político también está experimentando cambios, mediante la adopción de un sistema electoral más

representativo y un nuevo sistema de financiamiento de la política, lo que aumentará la transparencia y

evitará la captación fácil de rentas y la captura política por parte de grupos de intereses especiales. Por

último, nuestro gobierno ha iniciado un proceso de participación para la exploración de alternativas

para una nueva Constitución, que resulte de la interacción democrática entre nuestros ciudadanos”. 

 

Asimismo, la Jefa de Estado, dijo que “el ser un miembro de la OCDE ha jugado un rol importante en

nuestro proceso de reforma. Muchos de ellos se inspiraron o se respaldaron en gran medida a partir de

la experiencia y el asesoramiento de los países miembros, y en las recomendaciones de la propia

organización”. 

 

Al finalizar su discurso, manifestó que “nuestra cocina -al igual que nuestra gente, nuestros negocios y

nuestra economía – está a la altura del desafío. Nos gustaría mostrar por qué aspiramos a ser una

potencia agroindustrial a nivel mundial. La OCDE está destinada para pensar y hablar sobre el futuro:



"el futuro de los empleos", "El futuro de la productividad". Estamos trabajando para hacer de Chile el

'futuro de la alimentación'".
 
 
 


